

Aumenta a 413 el número de muertos por terremoto en Ecuador



Quito, 18 abr (RHC-PL) El número de muertos por el terremoto de 7,8 grados de magnitud que devastó el sábado pasado la costa noroccidental de Ecuador se incrementó a 413, de acuerdo con un reporte del Ministerio Coordinador de Seguridad.

La cifra aparece en un boletín donde se detallan las actividades que realiza el Gobierno nacional para atender las emergencias que provocó el potente movimiento telúrico, sobre todo en las ciudades de Manta, Portoviejo y Pedernales.

El texto agrega que en las labores de búsqueda y rescate trabajan 409 especialistas de procedentes de Venezuela, Colombia, Chile, Perú, El Salvador, Cuba y México, junto a los 609 bomberos ecuatorianos que colaboran en diferentes puntos afectados.

En el ámbito de salud, 60 médicos de Cuba colaboran en Portoviejo, Manta y Chone dónde se instaló un hospital móvil de las Fuerzas Armadas.

De su lado, la Fiscalía General del Estado divulgó este lunes un listado con los nombres y apellidos de 376 personas, cuyos cadáveres ya fueron entregados a sus familiares.

De ese total de víctimas, apuntó la fuente, 148 corresponden a Pedernales -un balneario donde se registró el epicentro del sismo-, 100 a Portoviejo, 93 a Manta, 22 a Canoa, y 10 y tres a las localidades de Bahía y Rocafuerte, respectivamente.

Anoche, en su primera alocución a la nación tras regresar del Vaticano, donde participaba en una conferencia académica, el presidente Rafael Correa alertó que la cifra de fallecidos podría aumentar considerablemente en la medida que se retiren los escombros de los edificios derrumbados.

Correa, quien desde que llegó al país permanece en la zona de desastre, declaró que la prioridad es rescatar a las personas que permanecen atrapadas, pero advirtió que el número de muertos podría aumentar de forma considerable en las próximas horas, dada la magnitud de la tragedia, considerada la peor que sufre Ecuador en los últimos 67 años.

El gobierno de Ecuador informó este lunes que autorizó al Ministerio de Finanzas un desembolso inicial de 160 millones para atender los daños.

El dinero proviene de un presupuesto de 600 millones de dólares que tiene el país para los casos de contingencia, explicó el titular de esa cartera, Fausto Herrera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90876-aumenta-a-413-el-numero-de-muertos-por-terremoto-en-ecuador>



Radio Habana Cuba